



HESSISCHER LANDTAG

07. 09. 2010

Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen

Dringlicher Antrag der Fraktionen der CDU und der FDP betreffend eine sichere, saubere und bezahlbare Energieversorgung für Hessen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag begrüßt das Energiekonzept der Bundesregierung vom 6. September 2010. Das Konzept ist ein Meilenstein auf dem Weg zum langfristigen Umbau der deutschen Energieversorgung auf eine im Wesentlichen regenerative Basis. Hierzu gehört auch die Laufzeitverlängerung der Kernkraftwerke unter Beachtung höchster Sicherheitsstandards. Nur so sind Versorgungssicherheit, bezahlbare Energiepreise und Umweltverträglichkeit gleichermaßen gesichert. Der Landtag hält es für wichtig, dass mit dem umfassenden Konzept die notwendigen Schritte für eine umweltschonende, zuverlässige und bezahlbare Energieversorgung konkretisiert werden.
2. Der Landtag bekennt sich zum Ziel einer zugleich sicheren, klimafreundlichen und bezahlbaren Energieversorgung und spricht sich daher für einen breiten Mix aller verfügbaren Energieträger aus. Neben den erneuerbaren Energien schließt dies die Kernenergie auf höchstem Sicherheitsniveau als Brückentechnologie mit ein.
3. Der Landtag begrüßt die Vorlage des Energiekonzeptes "Hessen 2020", das auf wissenschaftlicher Grundlage den Weg zur Verbesserung der Energieeffizienz sowie zur optimierten Nutzung regenerativer Energiequellen aufzeigt. Der Landtag erwartet, dass auf Basis dieses Konzeptes weiterhin am ehrgeizigen Ziel, bis 2020 20 v.H. des Energieverbrauchs (ohne Verkehr) auf regenerativer Grundlage zu erzeugen, festgehalten wird.
4. Der Landtag setzt sich für eine Fortführung der erfolgreichen Nachhaltigkeitskonferenz und der in ihrem Rahmen durchgeführten Projekte ein. Die CO₂-neutrale Landesverwaltung, die 100 Kommunen für den Klimaschutz, die Umweltallianz oder der Tag der Nachhaltigkeit am 23. September sind beispielhafte Projekte für eine kooperative und auf Freiwilligkeit, Information und Überzeugung beruhende Umweltpolitik.
5. Der Landtag bittet die Landesregierung, den eingeschlagenen Weg fortzusetzen und sich für eine sichere, saubere und bezahlbare Energieversorgung der hessischen Bürgerinnen und Bürger sowie der Unternehmen einzusetzen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 7. September 2010

Für die Fraktion der CDU
Der Fraktionsvorsitzende:
Dr. Wagner (Lahntal)

Für die Fraktion der FDP
Der Parl. Geschäftsführer:
Blum